

# Villa en alquiler Estepona

España, Estepona

Villa - REF: TGS-A3785



Nº dormitorios: 6  
Aire acondicionado

Nº de baños: 6  
Lavavajillas

Aparcamiento  
Televisión

M² vivienda: 392 m²  
Lavadora

M² terraza: 45 m²  
Gimnasio/Fitness

Wifi

Piscina privada

Jardín privado

Villa es única y más que digna de su nombre. Con su gran parcela (doble parcela), su jardín bellamente cuidado y su interior completamente reformado, esta casa es un verdadero paraíso para aquellos huéspedes que buscan lujo, comodidad y verdadera relajación.

La villa ha sido reformada y decorada con un estándar escandinavo muy alto. Es luminoso, espacioso y está equipado con todo el lujo que puedas buscar en tus vacaciones.

Construida sobre una parcela doble, la villa tiene una increíble sensación de espacio y privacidad y muchas áreas diferentes y cosas que hacer. Ya sea que esté cocinando una buena comida en la cocina al aire libre, jugando voleibol en la cancha de arena, haciendo ejercicio en el gimnasio, jugando ping pong o baloncesto con los niños, practicando golf o tomando una siesta en la hamaca, o disfrutar de un chapuzón en la hermosa piscina privada; ¡Esta villa lo tiene todo para que disfrute toda la familia! La piscina tiene opción de calentarse en los meses de invierno (con coste adicional).

En la planta baja se encuentran 3 dormitorios dobles, todos ellos en suite, además del salón y la cocina. El salón es luminoso, está orientado al sur y da al hermoso jardín y a la zona de la piscina. Se abre directamente a una terraza cubierta, que es el lugar perfecto para desayunar por la mañana y cenar al aire libre por la noche. La cocina tiene un techo de doble altura y es una verdadera obra de arte para quienes disfrutan del arte de cocinar. Es luminoso, espacioso y está equipado con los mejores electrodomésticos. Desde la cocina se puede salir directamente al jardín, a la cocina exterior y a la zona de barbacoa.

En la planta superior encontrará dos dormitorios más, ambos con sus propios baños en suite. Uno de ellos es el dormitorio principal, que es muy grande y cuenta con chimenea, terraza privada e impresionantes vistas al mar. Es una habitación espectacular con preciosas vistas.

La ubicación de la villa está cerca de los servicios, pero es tranquila y silenciosa, por lo que obtienes lo mejor de ambos mundos. Está a poca distancia en coche de algunas de las mejores playas de la Costa del

Sol. Realice el viaje de 5 minutos a San Pedro para pasar una tarde relajada en las playas de arena dorada, o el viaje de 10 minutos a Puerto Banús para pasear por el paseo marítimo y jugar en las aguas cálidas y poco profundas. Hay un campo de golf a sólo unos cientos de metros y todos los servicios, como supermercados y restaurantes, están a poco más de un kilómetro de distancia.

Tenga en cuenta que de abril a octubre existe una estricta política de reserva de sábado a sábado con una duración mínima de 1 semana.

Tenga en cuenta que solo damos la bienvenida a familias y parejas, no a grupos menores de 30 años ni a despedidas de soltero/a. Si no entra en esta categoría pero desea reservar de todos modos, envíenos una consulta detallando un poco más sobre usted y el grupo con el que viajará para que podamos solicitarlo por usted.

























